



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 124/GP

07.07.2017

**TERMINHINWEIS: Bayerischer Pflegegipfel mit Gröhe und Huml am 13. Juli in Nürnberg**

In Nürnberg wird am 13. Juli auf Initiative von **Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** ein großer bayerischer Pflegegipfel stattfinden. Ziel ist es, gemeinsam mit allen Akteuren über die pflegepolitische Ausrichtung der Zukunft zu diskutieren. An den Beratungen wird auch **Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe** teilnehmen.

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Huml wird den Pflegegipfel eröffnen

**am Donnerstag, 13. Juli, 10:00 Uhr,  
Messe Nürnberg - NCC Mitte, Messezentrum 1,  
90471 Nürnberg.**

Gegen 15:15 Uhr wird Bundesgesundheitsminister Gröhe sprechen. Bei dem Pflegegipfel in Nürnberg werden insgesamt knapp 400 Personen erwartet. Eingeladen sind sowohl Vertreter der Pflegeberufe und der Wissenschaft als auch der Kassen, Kommunen und Einrichtungsträger sowie Vertreter von Pflegebedürftigen und ihren Angehörigen. Auch der Patienten- und Pflegebeauftragte der Bayerischen Staatsregierung, **Hermann Imhof** MdL, und **Christa Stewens**, Staatsministerin a. D., Stiftungsratsvorsitzende des ZQP Berlin, beteiligen sich an Diskussionsrunden. Das Treffen war im September 2016 von einem kleineren Pflegegipfel vorbereitet worden.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung wird gebeten telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de).**